

Ressort: Sport

Hertha BSC streicht nächsten Brasilienurlaub von Ronny

Berlin, 26.07.2013, 14:28 Uhr

GDN - Bundesligist Hertha BSC streicht seinem Mittelfeldspieler Ronny den nächsten Heimat-Urlaub. "Im kommenden Winter wird er nicht nach Brasilien reisen. Das habe ich mit Manager Michael Preetz besprochen. Nur so können wir sicher sein, dass er seine Fitness in der Winterpause nicht riskiert", sagte Ronnys Berater Dino Lamberti der "Bild-Zeitung".

Hertha-Trainer Jos Luhukay hatte bereits seit der Rückkehr des 27-Jährigen aus dem letzten Heimaturlaub Zweifel an dessen sportlicher Fitness geäußert. "Ich weiß nicht, ob das bis zum Start reicht, ob ich ihn reinen Gewissens aufstellen kann", erklärte Luhukay.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18443/hertha-bsc-streicht-naechsten-brasilienurlaub-von-ronny.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com